

## Roi des rois

Il y a environ deux mille ans, Dieu a visité ce monde. Il est venu en la personne de Son Fils, le Seigneur Jésus-Christ, qui a revêtu la nature humaine. Bientôt, Jésus-Christ reviendra sur Terre. À son premier avènement, il vint comme un bébé. Au second, il viendra en puissant Conquérant, Roi des rois et Seigneur des seigneurs; le suprême gouverneur de l'univers. Ainsi, tout genou fléchira devant lui, incluant ceux des empereurs, des dictateurs et de toutes les autorités du monde, car Il abolira tous les gouvernements et règnera à jamais.

Lors de sa première venue, Jésus-Christ est descendu ici-bas pour mourir. Non seulement a-t-il porté les péchés de l'humanité entière, mais il a fait une expiation parfaite pour la race humaine. Aussi, Il a été mis à mort par la Crucifixion, car les hommes ne l'ont pas reconnu comme Dieu.

Cependant, à son retour, le Seigneur sera vivant et ressuscitera de leurs tombeaux tous ceux qui auront placé leur confiance en lui. Il ne peut plus mourir. Comme c'est lui qui a créé l'univers, aucun autre souverain n'a possédé une telle autorité. De plus, la première fois qu'il est venu sur terre, le Seigneur Jésus-Christ a exercé Sa domination sur la mort, puisqu'il a ressuscité des hommes d'entre les morts. En effet, Il a interrompu chaque enterrement auquel Il a assisté. De plus, le Fils de Dieu a montré son pouvoir sur la maladie en guérissant les malades, purifiant les lépreux, faisant marcher les estropiés, ouvrant les yeux des aveugles et les oreilles des sourds.

Également, le Messie a démontré son autorité sur la nature en apaisant la tempête et en calmant les vagues furieuses. Il a manifesté Sa puissance sur les poissons de la mer, car ceux-ci lui ont obéi lorsqu'il leur a commandé d'entrer dans le filet. Il a fait du pain en suffisance pour nourrir cinq mille personnes à partir de cinq petits pains. Finalement, Il a marché sur les eaux, et encore plus miraculeux, Il est ressuscité des morts.

Personne, ni avant ni après, n'a jamais manifesté une telle puissance. Le Seigneur Jésus-Christ est le plus grand de tous les grands. Personne d'autre n'a jamais accompli de tels miracles. Bien que Son pouvoir était immense alors qu'il vivait sur la terre dans un corps humain, combien plus exceptionnel sera celui-ci lorsque le Fils de l'Homme reviendra dans Son corps de résurrection? Rien ne pourra Lui résister. Toutes les religions païennes seront balayées dans l'oubli : l'islam, le confucianisme, le bouddhisme, l'hindouisme, et autres mouvements religieux. Toutes les formes de gouvernement et les institutions politiques crouleront à ses pieds : la dictature, la démocratie, la monarchie, le fascisme, la théocratie, le socialisme, etc. Jésus-Christ sera le seul et unique Maître, Empereur des empereurs et Roi des rois.

La Bible affirme : « *Le royaume du monde est remis à notre Seigneur et à son Christ ; et il régnera aux siècles des siècles.* » (Apocalypse 11.15.) « ...lorsque le Seigneur Jésus apparaîtra du ciel avec les anges de sa puissance, au milieu d'une flamme de feu, pour punir ceux qui ne connaissent pas Dieu et ceux qui n'obéissent pas à l'Évangile de notre Seigneur Jésus. Ils auront pour châtiment une ruine éternelle, loin de la face du Seigneur et de la gloire de sa force, lorsqu'il viendra en ce jour-là pour être glorifié dans ses saints et admiré dans tous ceux qui auront cru, car notre témoignage auprès de vous a été cru. » (2 Thessaloniciens 1.7-10.)

Ceux qui auront accepté Jésus-Christ pour leur Sauveur, et dont les péchés seront pardonnés, ceux qui se confieront dans son sang répandu et seront revêtus de Sa justice, étant nés de nouveau et devenus enfants de Dieu par la foi en lui, seront en sécurité et habiteront avec Lui pour l'éternité. Au contraire, ceux qui l'auront rejeté et auront refusé Son offre de grâce devront le rencontrer comme leur Juge et seront condamnés et punis, car il n'y aura pas de rebelles dans Son royaume. C'est Christ ou le chaos. Les Saintes Écritures déclarent : « *Il n'y a de salut en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les*

*hommes, par lequel nous devions être sauvés.* » (Actes 4.12.) Jésus-Christ a dit : « *Je suis le chemin, ... Nul ne vient au Père que par moi.* » (Jean 14.6.) Par conséquent, toute autre voie est exclue. Il n'y a pas de salut en dehors du Seigneur Jésus-Christ.

L'homme tient à être son propre Sauveur. Par ses mérites, il aimeraient gagner la faveur du Très-Haut. Cependant, la Parole de Dieu mentionne : « *Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie.* » (Éphésiens 2.8, 9.) En conséquence, « *Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ; celui qui ne croit pas au Fils ne verra point la vie, mais la colère de Dieu demeure sur lui.* » (Jean 3.16.)

Et vous, qu'allez-vous faire? Jésus-Christ va revenir. Êtes-vous prêt? Aujourd'hui, il peut être votre Sauveur, mais à son deuxième avènement, Il sera alors votre juge. L'éternité est devant vous. La vie présente n'est pas la fin de tout. Vous vivrez de nouveau, soit au ciel, soit en enfer. Où serez-vous dans mille ans? C'est à vous de le décider. Le Roi des rois vous attend avec votre réponse. Je vous supplie de l'accepter. Voulez-vous le recevoir dans votre vie. N'attendez pas et acceptez-le comme votre Sauveur personnel.



Tiré de *Les merveilles de la grâce* de O.J. Smith



C.P. 34091

8500, Henri-Bourassa,  
Québec (Québec) G1G 6P2

[www.editionsekklesia.org](http://www.editionsekklesia.org)

# Roi des rois